

## Message d'Helmut posté sur la page d'accueil du site officiel le 7 novembre 2010 concernant son récent voyage en HAÏTI

Cher Visiteur,



Même si je ne suis pas sous les projecteurs pour l'instant, cela ne veut pas dire que je ne fais rien d'autres à part écrire pour mon nouveau CD. C'est avec plaisir que je prends du temps pour *l'UNICEF*. Quand on m'a demandé d'aller à *Haïti* juste après le tremblement de terre, j'ai pensé que c'était un peu trop tôt. Mais j'étais définitivement d'accord d'y aller faire une visite après dix mois afin d'évaluer la situation.

Ils travaillent fort à *Haïti*, les organisations d'aide font de leur mieux. En tant qu'ambassadeur de *l'UNICEF* j'ai visité plusieurs projets. Parmi eux un « espace amical pour les enfants », tel que nommé par *UNICEF*. J'ai rencontré ici des enfants, mais aussi des adolescents, tous victimes du tremblement de terre du 12/1/10. Ils ont perdu père, mère, sœurs, frères, leur maison, leur école ou pire encore, tout cela.

Les plus jeunes essayent de rester courageux. Dans cet espace qui fut créé spécialement pour eux par une organisation locale en collaboration avec *l'UNICEF*, ils peuvent se changer les idées, parler de leur traumatisme avec un psychologue haïtien et s'instruire par eux-mêmes. Les garçons sur cette photo m'ont raconté comment ils se spécialisent en électricité. Vous ne pouvez pas vraiment le voir, mais nous nous tenons devant un tableau électrique qu'ils avaient presque fini. C'est l'avenir d'Haïti, ce sont eux qui veulent, peuvent et reconstruiront le pays, avec notre aide financière.

Je leur souhaite beaucoup de courage et de succès, et s'ils pouvaient se voir ici sur ce site web : « Que le bon Dieu vous bénisse ! ». Le peuple haïtien est très religieux.

<http://www.helmutlotti.be>